

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 28. Januar 2014

Eisenbahnbrücke Berliner Straße

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, die zuständigen Ämter zu beauftragen, die Eisenbahnbrücke über die Berliner Straße prüfen zu lassen.

Begründung:

Von Bürgern wurde berichtet, dass kleine Teile von der Unterkante der Brücke „absplitterten“. Bei in Augenscheinnahme sei auffällig zu sehen, dass im Bereich über der Fahrspur Veränderungen am Material zu erkennen sei (Farbunterschiede).

Beschluss Nr. 0008

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Reinsch
Ortsvorsteher